

Abstimmungsparole

Abstimmung vom 13.02.2022

Volksinitiative «Ja zum Tier- und Menschenversuchsverbot»

Die Initianten wollen alle Tier- und Menschenversuche in der Schweiz verbieten. Darüber hinaus sollen auch der Handel, die Einfuhr sowie die Ausfuhr von Produkten, die aus Tier- oder Menschenversuchen stammen, verboten werden. Das gilt auch für Medikamente! Viele Errungenschaften der modernen Medizin würden damit nicht mehr weiterentwickelt, weil auf Tierversuche noch nicht gänzlich verzichtet werden kann. Klinische Forschung mit Patienten wäre ebenfalls unmöglich. Tierversuche und klinische Studien würden, sofern sie bisher in der Schweiz stattfanden, ins Ausland verlagert. Unsere medizinische Versorgung würde wegen des Einfuhrverbots massiv verschlechtert, ohne dass sich die Zahl der Tierversuche verringert würde. Selbst die Grüne Partei Schweiz sagt NEIN zu diesem radikalen und unsinnigen Verbot! Die FDP AI empfiehlt Ihnen ebenfalls einstimmig, diese radikale Initiative mit einem wuchtigen NEIN abzulehnen!

NEIN